

## Solidaritas Satpam Jawa Timur: Bakti Sosial dan Tabur Bunga Sambut HUT ke-44

Boedi prasetyo - [SURABAYA.JURNALIS.ORG](http://SURABAYA.JURNALIS.ORG)

Dec 17, 2024 - 17:07



Surabaya – Dalam rangka menyambut Hari Ulang Tahun (HUT) Satuan Pengamanan (Satpam) ke-44, keluarga besar Satpam Republik Indonesia (KBS RI) Jawa Timur bersama komunitas satpam dari berbagai wilayah, seperti Surabaya, Sidoarjo, Nganjuk, dan Malang Raya, menggelar aksi bakti sosial. Kegiatan ini berupa pembagian sembako kepada rekan-rekan Satkamling dan Satpam yang sedang bertugas di sekitar Jalan Kebonsari, Ketintang, pada

Selasa, 17 Desember 2024. Sebanyak 20 paket sembako disalurkan dalam kegiatan tersebut.

Ketua DPD KBS RI Jawa Timur, Boedi Prasetyo, menyampaikan apresiasi dan dukungannya terhadap kegiatan ini. Menurutnya, aksi bakti sosial ini merupakan wujud nyata dari jiwa korsa dan solidaritas antar sesama profesi satpam. "Kegiatan seperti ini sangat penting untuk mempererat hubungan emosional dan membangun solidaritas di antara anggota satpam," ujarnya.

Sulaiman, perwakilan dari komunitas Ryno Guard, menambahkan bahwa bakti sosial ini juga menjadi bentuk rasa syukur atas eksistensi satpam yang telah menginjak usia ke-44 tahun sebagai pengemban fungsi kepolisian terbatas. "Satpam siap menjalankan tugas menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Harkamtibmas) demi terwujudnya Indonesia Emas," ungkap Sulaiman.

Aksi sosial ini murni berasal dari partisipasi dan kontribusi sukarela rekan-rekan satpam yang bekerja di berbagai lokasi di Jawa Timur. Bantuan yang terkumpul berupa minyak goreng, beras, mie instan, kecap, dan berbagai kebutuhan pokok lainnya. Semua donasi tersebut dikemas menjadi paket sembako dan diserahkan kepada rekan-rekan satpam yang bertugas di wilayah perumahan serta sekolah.

Sebagai puncak peringatan HUT Satpam ke-44, kegiatan tabur bunga akan diselenggarakan di Makam Pahlawan Sidoarjo pada akhir Desember. Ketua DPC KBS RI Sidoarjo, Zaini, menyampaikan bahwa kegiatan ini akan dilaksanakan dengan bersinergi bersama DPD APSI Jawa Timur.

"Ini adalah bentuk penghormatan kami terhadap peran penting satpam dalam menjaga keamanan dan kedamaian. Selain itu, kegiatan ini juga diharapkan mampu mempererat kebersamaan dan solidaritas di antara para satpam," tu



tup Zaini.